
内蒙古公安边防总队部署开展野走前列尧创一流冶工作以来袁满洲里边防检查站围绕总队党委提
出的野模范继续保持袁旗帜再飘扬冶指示要求,高站位谋划袁全方位统筹袁高效能推进袁部队争先发展蹄
疾步稳袁氛围浓厚袁势头强劲遥 10月 9日袁内蒙古公安边防总队总队长胡小明在满洲里边检站叶关于
推进 2018年度野走前列尧创一流冶工作实施举措的报告曳上批示院野很好袁加大宣传和信息交流力度袁
推动耶走前列尧创一流爷在全总队形成百花齐放的生动局面遥 冶

2018年 10月 24日
星期三

第 3712期
国内统一刊号
CN15要0025
邮发代号 15要6

http://www.nmgzf.gov.cn E-mail:nmgfzb@163.com 新闻热线院穴园源苑员雪源远愿苑圆苑源 源远愿3057

绎 内蒙古新华报业中心主管主办 绎 内蒙古法制报社出版 绎 总编辑院南丁 本报地址院呼和浩特市赛罕区乌兰察布东路兴安丽景 1号楼 8楼 总编室:穴园源苑员雪源远87549

着眼“清洁化”生产 聚集“绿色型”能源
自治区政协十二届三次常委会议突出野大气污染防治冶议题

本报讯渊记者 梁瑞虹冤记者从昨日召开
的自治区政协新闻发布会上获悉袁 自治区政
协十二届三次常委会议于今日召开遥 会议的
出席人员有自治区十二届政协常务委员会的
组成人员袁邀请自治区政协有关领导袁住呼和
浩特的全国政协委员和自治区政协委员袁以
及有关专家学者遥各盟市政协主席袁包括两个
计划单列市和野三少民族冶自治旗政协主席袁
自治区党委政府有关部委尧厅局负责同志袁相
关企业负责人列席参加遥

据了解袁本次会议会期 1天遥 上午的议程
分别是院审议通过自治区政协十二届三次常委

会议议程渊草案冤曰由自治区政协副主席其其格
介绍野治理散煤燃烧尧推进清洁取暖冶专题协商
的目的尧意义曰由自治区政协人口资源环境委
员会主任作调研报告曰邀请中国生态环境科学
研究院大气首席专家尧研究员柴发合作专题报
告曰部分自治区政协常委尧委员发言遥 下午的
议程包括院自治区有关厅局尧单位负责同志发
言曰互动协商曰审议通过有关人事事项等遥

据介绍袁 本次会议议题是自治区党委年
度协商计划的重要内容遥为了加强大气污染治
理袁打好野三大攻坚战冶袁从今年 5月起袁自治区
政协副主席其其格带领政协委员和有关专家

学者袁 深入自治区 12个盟市尧29个旗县 渊市尧
区冤实地考察尧走访调研尧座谈交流袁初步掌握
了我区野治理散煤燃烧尧推进清洁取暖冶工作进
展情况遥 调研中袁委员们一致认为袁近年来袁在
自治区党委尧政府的高度重视下袁我区大气污
染防治的政策体系不断完善袁各盟市在居民清
洁取暖尧燃烧锅炉整治尧清洁化生产等方面袁出
台了一系列方案和措施袁特别是在清洁能源替
换方面袁能够发挥我区的资源优势袁一手抓野热
源侧冶袁一手抓野用户侧冶袁进行清洁绿色改造袁
全区空气质量得到持续改善遥 2017年袁 我区
PM2.5在京津冀以及周边 7个省渊区尧市冤中最

低袁也是其中唯一实现达标的地区遥同时袁委员
们也感到袁当前袁我区野治理散煤燃烧袁推进清
洁取暖冶工作仍然面临很多挑战遥 为了全面深
入地了解掌握我国北方地区冬季清洁取暖的
总体情况袁调研组又专门到河北尧山西和黑龙
江三省袁考察学习当地的经验做法袁并且走访
了自治区环保厅尧发改委尧住建厅等部门袁查阅
了大量资料袁 征求了相关专家学者的意见袁反
复论证了工作重点和对策袁 提出了意见和建
议袁形成了调研报告遥

自治区政协十二届三次常委会议袁 将围
绕调研报告进行深入探讨袁广泛协商遥

为打好秋收交
通安全攻坚战袁有效
预防农牧区道路交
通事故的发生袁鄂尔
多斯市公安局交管
支队 109国道东线大
队宣传民警走进田
间地头袁再次掀起道
路交通安全宣传新
高潮袁提醒农牧民群
众切勿驾驶无牌车尧
报废车上路袁拒绝酒
后驾车尧客货混装等
交通违法行为袁自觉
遵守交通法律法规遥
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勇做改革路上擎旗前行的先锋队
满洲里边防检查站强力落实野走前列 创一流冶工作部署
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